Valladolid

24/01/17

Prensa: Diaria

Tirada: 1.092 Ejemplares Difusión: 592 Ejemplares Cod: 1079177

Página: 5

cción: LOCAL Valor: 835,00 € Área (cm2): 406,8 Ocupación: 42,6 % Documento: 1/1 Autor: :: RICARDO RÁBADE / WORD SALAMANCA. El n Núm. Lectores: 2368

## Cabero prioriza la calidad universitaria y el VIII Centenario como retos de la Usal

Ruipérez descarta nuevos cambios en el equipo rectoral tras el relevo de José Ángel Domínguez en el Vicerrectorado de Promoción y Coordinación

## :: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. El nuevo vicerrector de Promoción y Coordinación de la Usal, Enrique Cabero, engarzó ayer el primer compromiso universitario que encarnó en sus años de dirigente estudiantil de la asociación AS-PER cuando cursaba la carrera de Derecho hace 30 años, como era «la democratización de la Universidad» tras el fin de la dictadura franquista, con la nueva responsabilidad que asume a partir de ahora, que se vertebrará en torno a los principios de continuar impulsando «la calidad» de la institución docente, contribuir al «progreso social» y potenciar activamente «ese provecto maravilloso» que es el VIII Centenario de la

fundación del Estudio salmantino, que se conmemorará en el año 2018.

Cabero, que es profesor titular de Derecho del Trabajo y de la Seguridad Social, consideró que el puesto que encabezará en los próximos meses constituye «una satisfacción y un honor, pero al mismo tiempo una gran responsabilidad», además de recalcar que supone «un reto muy ilusionante con el que espero estar a la altura». Tuvo también palabras de especial elogio para su predecesor en el cargo, el profesor de Geometría y Topología del departamento de Matemáticas, José Ángel Domínguez, quien abandona el vicerrectorado para pasar a dirigir la Agencia para la Calidad del Sistema Universitario de Castilla y León (Acsucyl).

El nuevo vicerrector, de 50 años, afirmó que este nuevo cometido que afronta es «diferente» al que protagonizó desde el año 2011 como concejal del Ayuntamiento por el PSOE «Son cosas diferentes», matizó Cabero, quien puntualizó, no obstante, que ambas responsabilidades se



Cabero, Ruipérez y Domínguez comparecen ante la prensa. :: word

caracterizan por el encomiable propósito de prestar «un servicio público a los demás».

José Ángel Domínguez, quien también fue edil por el PSOE en el Consistorio años atrás antes de su incorporación al equipo rectoral de Ruipérez en el año 2009, prefirió centrarse, en sus declaraciones a los periodistas, en la vertiente de «la gestión de la calidad» de las universidades de Castilla y León que conlleva la dirección de Acsucyl, con independencia de su evidente perfil político como militante del PSOE. En este sentido, encuadró su designación por el consejero de Educación de la Junta, Fernando Rey, institución gobernada por el PP, con



El Norte de Castilla adelantó el domingo en exclusiva la entrada de Cabero en el equipo rectoral.

## LAS FRASES

Enrique Cabero Vicerrector entrante

«Hace 30 años cuando era estudiante el reto era lograr la democratización de la Universidad»

José Ángel Domínguez Vicerrector saliente

«El puesto que asumo es un ejemplo de que la educación debe sacarse de la polémica partidista»

«esa idea que se está lanzando últimamente de que debe haber un gran pacto por la educación y que la educación debe estar al margen de las polémicas partidistas».

Por su parte, el rector de la Usal, Daniel Hernández Ruipérez, quien agotará en noviembre su segundo mandato, matizó que las dos recientes bajas registradas en su equipo –Carmen Fernández Juncal en el Vicerrectorado de Docencia y José Ángel Domínguez en Promoción y Coordinación-obedecieron a razones externas y en ningún caso a crisis internas. También aclaró que no tiene previstos nuevos cambios en su equipo rectoral y que tanto él como todos los vicerrectores seguirán trabajando «con la misma intensidad» que hasta ahora hasta la finalización del mandato.